

FANTAISIES.

Une gentille cuisinière, revenant du marché et portant sous son bras gauche un panier bondé de provisions et à la main droite une bouteille pleine d'huile, montait les escaliers de la maison du boulevard Saint-Michel, lorsqu'elle fut arrêtée, entre le troisième et le quatrième étage, par un individu qui, la saisissant dans ses bras, lui ap-



Elle avait ses paniers bondés de provisions.

pliqua sur la joue le plus retentissant des baisers.

—Enfin, te voilà donc, chère amie ! lui cria-t-il ! Ne me reconnais-tu donc pas ?

La cuisinière, à demi suffoquée par une étreinte aussi imprévue, repoussa vigoureusement l'inconnu, qui, feignant de s'être trompé, balbutia quelques excuses et dis-

parut en dégringolant les escaliers quatre à quatre. Ce ne fut qu'en rentrant chez ses maîtres que la pauvre fille constata que sa chaîne de cou avait été brisée et que sa montre avait disparu.

Gentilles cuisinières, défiez vous des baisers.

UN COLLECTIONNEUR DE CANNES.

La manie de la collection s'étend à tout. L'un des plus



Le collectionneur de cannes.

riches magnats hongrois, le comte C..., qui vient de mourir, avait formé une collection de 366 cannes, toute pièce de prix, toutes différentes les unes des autres.

Ces cannes étaient disposées dans des meubles élégants appropriés à cet usage, et cela en rang, selon l'ordre des jours de l'année, pour chacun desquels le comte prenait pour sortir la canne correspondante, jamais une autre ; la 366e était destinée au 29 février des années bissextiles.

Cependant le comte C... avait une tendance spéciale pour certaines de ces cannes, celles auxquelles se rattachaient des souvenirs ou qui étaient particulièrement magnifiques. A celles là, et aussi à la pauvre 366e, qui ne devait réglementairement sortir de son armoire que tous les quatre ans, il leur faisait parfois prendre l'air par un tour de faveur extraordinaire, c'est-à-dire qu'il faisait entendre à son valet de chambre, mais par signe seulement, qu'il eût à aller se promener en s'appuyant sur telle ou telle canne préférée.



CHRONIQUE

Le gouvernement Mousseau est tombé ! Le gouvernement est tombé, crient la foule sur la rue Notre-Dame, vendredi dernier.

Un malin qui passait dit à l'un de ses amis :

— Si le gouvernement Mousseau est tombé, il ne doit toujours pas s'être fait beaucoup de mal.

— Pourquoi pas ?

— Parce qu'il n'est pas tombé de haut.

Depuis que M. Mousseau a résigné, les rumeurs les plus contradictoires vont leur train.

Un jour, on dit que c'est M. Ross qui va être le chef du prochain cabinet, le jour suivant l'on parle de M. Masson.

Tantôt c'est un conservateur qui va être premier ministre, tantôt c'est un castor.

— Masson est-il un castor, demande quelqu'un ?

— Je suis certain qu'oui.

— Qu'est ce qui vous fait dire cela ?

— C'est que tout castor est maçon, en ce sens qu'il se sert de sa queue comme d'une truelle.

Dans le cas où ni M. Masson ni M. Ross n'accepterait la tâche de former un ministère, il paraît certain que M. Trudel s'en formera un, un petit, pour lui tout seul, qui siégerait dans la tour de l'Étendard.

Le Dr Sterry Hunt a fait dernièrement une lecture très intéressante sur la géologie de la vallée du St Laurent.

Après un bref exposé de l'importance de cette science, il a passé en revue les différentes transformations qu'avait subies la contrée que nous habitons.

A une époque où il est difficile de préciser, une grande mer intérieure couvrait la plus grande partie du Canada.

Les eaux de la mer polaire s'écoulaient probablement par la vallée du Mississipi, une immense grenouillère où se déchargeaient les latrines de Montréal se trouvait à occuper l'emplacement actuel du Jardin Viger, et à l'endroit où se trouve la bâtisse de l'Étendard coulait un ruisseau qui, se divisant en deux branches, formait une île appelée l'île aux... crottes.

On a donné la commande pour les médailles destinées au concours de raquettes qui aura lieu durant le prochain carnaval.

Un plan de la place Dominion indiquant l'endroit que chaque club devra occuper pour la grande procession aux flambeaux sera livré aux différents clubs. On fait faire huit cents flambeaux de suif de... chèvre.

On parle aussi de l'illumination des résidences pour saluer le gouverneur général, entre autres le petit Windsor de la rue Ontario, le kiosque de la rue Notre-Dame, et le bureau de la rédaction du... Monde.

Il y aura des courses en raquettes de deux milles, 1 mille, 1/2 de mille, 200 et 100 verges, à barrières et une spécialement pour la police. Cette dernière course se nommera la course lente, et celui qui arrivera au but le dernier sera le vainqueur.